

4月 桃のお花見会 ～花すぐり体験～

桃の花の香りや美しい色合いに包まれながら、お花見会を開催しました！

また、花すぐり（摘花）の体験も行いました。

摘花の目的は、桃の木が花や果実に十分な栄養を行き渡らせるためで、この作業は桃の成長過程で非常に重要です。

当日は、農家の方からレクチャーを受けながら、参加者の皆さんに体験していただきました。



6月 袋掛け体験会

6月農園見学・袋掛け体験会を行いました！

袋掛けとは、桃の色づきを良くするために、桃1つ1つ袋をかけて、実を覆う作業です。

▼参加者からの感想

- ・袋掛け体験がすごく楽しかったです！
またやりたいです。
- ・農家さんからのお話を聞き、美味しい理由がよくわかります。今年も国見でたくさん買いたいです。



8月

親子で桃を楽しむ！ オリジナルパフェ & サンド作り

国見町産の桃やパンなどの材料を使い、
子どもたちや参加者の皆さんと一緒に桃づくしのパフェと
サンドイッチを作りました！

■食パン：ベーカリーサクマ ジェラート：Gela319

✿タイム：国見町地域おこし協力隊 大友瑞希/齋藤友希

○お土産のレシピ提供：CAFE&HOTELカジツ、

パティスリー・ラ・4区、農家持地良太さん

国見町の事業者の皆さんにもご協力いただきました！



8月 桃の収穫体験

お花見会や袋掛け体験などを通して見守ってきた桃が、ついに収穫の時を迎えました！

▼参加者からの感想

- ・普段の生活ではなかなか体験できないことを経験できました！
- ・自然と向き合いながら、大切に育てられた果物であることを感じました。これからは、その想いを感じながら桃を楽しみたいと思います。

